
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Born87“ vom 17. Januar 2020, 18:40

In meinen Augen sollte man sich vom Palikuca trennen. Die Kader Zusammenstellung ist
einfach gar nichts. Dazu kommt noch, dass sich um die Position ZDM jetzt wieder sehr
Stiefmütterlich gekümmert wird.

Ich hatte gehofft, dass in der WP einige Fehler ausgebessert werden, aber bisher geht da gar
nichts. Fast niemanden verkauft und in Sachen Einkauf fehlt mir neben einem ZDM noch ein
Außenfeldspieler.

Meine Meinung.
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